

## Zutritt über die 7-Tage-Regelung

### Information über die Erhebung personenbezogener Daten nach Art. 13 der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

Nach Art. 13 DSGVO sind wir verpflichtet, Sie im Zusammenhang mit der Erhebung Ihrer personenbezogenen Daten über den Umgang mit diesen zu informieren.

Die von der Personendosimetrie verarbeiteten personenbezogenen Daten werden auf Grundlage des §76 StrlSchG für die Zugangsregelung zu Strahlenschutzbereichen und der Überwachung der Körperdosis erhoben und gespeichert.

Die Verarbeitung der nachstehend genannten Kategorien personenbezogener Daten ist für die Gewährung einer Zutrittsberechtigung erforderlich und werden ab der Anmeldung unverzüglich erhoben und verarbeitet. Gespeicherte Daten werden nach einer Aufbewahrungsfrist von 10 Jahren automatisch gelöscht.

### Information on the collection of personal data in accordance with Art. 13 of the General Data Protection Regulation (GDPR)

*According to Art. 13 GDPR, we are obliged to inform you about the handling of your personal data.*

*The personal data processed by personal dosimetry is collected and stored on the basis of §76 StrlSchG for access control to radiation protection areas and body dose monitoring.*

*The processing of the categories of personal data listed below is necessary for the granting of access authorization and is collected and processed immediately upon registration. Stored data is automatically deleted after a retention period of 10 years.*

**Die Daten müssen mit den Daten auf Ihrem Ausweisdokument übereinstimmen.**

***The data must match the data on your ID document.***

Vor- und Nachname

*First and Last name:*

Geburtsname

*Birth name:*

Geburtsdatum

*Birth date:*

Firma

*Company:*